
上小山田地区資源循環型施設連絡会（第９回） 

議事要録 

■日時 2024 年 6 月 28 日（金）9：53～10：52 

 

■場所 町田市バイオエネルギーセンター（バイエネ君）3階 BC会議室 

 

■出席 委員：老沼会長、藤田副会長、佐藤委員、安達委員、田中委員 

 

■事務局 

 循環型施設整備課：岩岡課長、篠塚担当課長、原田担当係長、木村担当係長、 

          芝野担当係長、内山主任、稲村主任、宮崎主事、難波主事、西村 

 環境政策課   ：岸担当課長 

 

■傍聴者 ０名 

 

■配布資料 

      次第 

１．確認事項 

資料１ 第８回上小山田地区資源ごみ処理施設連絡会について 

２．協議・報告事項 

資料２ 資源循環型施設設置位置の再検討について 

資料３ 地区連絡会等における今後の協議事項 

別紙  道路線形平面図 
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開催に先立ち、本地区連絡会の名称変更について事務局より説明を行った。 

 

〇開会の挨拶 

岩岡環境資源部循環型施設整備課長より開会の挨拶を行った。 

 

〇事務局紹介 

 町田市の担当について、紹介を行った。 

 

〇委嘱式 

（１） 委嘱状交付 

 再任及び新任委員に委嘱状を手交した。 

 

（２） 会長・副会長の選出 

 委員全員の改選に伴い会長・副会長を互選により選出した。 

互選の結果、会長に老沼委員が、副会長に藤田委員がそれぞれ選出された。 

 

〇委員紹介 

 事務局より委員の紹介を行った。また老沼会長より挨拶をいただいた。 

 

議題に入る前に事務局から資料の確認を行った。 

 

１． 確認事項 

（１） 第８回連絡会の内容確認 

資料１を用い、事務局より、第８回の地区連絡会の内容について説明を行った。 

（質問等なし） 

 

２． 協議・報告事項 

（１） 資源循環型施設設置位置の再検討について 

資料２と別紙を用い、事務局より、資源循環型施設設置位置の再検討について説明を行

った。 
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（以下、質疑応答） 

・田中委員 

相原エリアで計画している施設と同じ内容の施設を整備するとのことだが、相原の施設

の図面は出来上がっているか。出来上がっていたら上小山田にできるのもこんな感じです

よと示していただきたい。 

もう一つ、この間近所の方から御意見がありまして、建物そのままが見えてしまうので

はうちの近くでは嫌だという方がおりましたので、できるだけ緑を多くして周りからその

施設が見えないような景観づくりをしていただきたい。 

・篠塚担当課長 

相原の施設の設計については概略的なものは今行っている。ただ相原の方は用地面積的

に非常に限られた面積になっており、こちらが同じ形になるかはわからない。基本的に施

設の内容については相原と同じようなものを設置する予定だが、こちらの整備まで時間経

過があるので技術が進めばそういったものも入るが、相原を基本としたものを整備してい

く。また相原が先行して完成したら委員の皆様にもご覧いただけるようにする。 

２つ目の御意見については周りを植栽などで対応していくことになるのではないかと

考えている。その他にも後ろの山や前の緑地なども敷地面積の中に取り入れた形で設計を

することで、目隠しができるのではないかと考えている。その点についても施設のレイア

ウトが出てきたら皆様に御提示させていただきまして、御意見をお伺いした上でまた検討

していきたい。 

・安達委員 

上小山田の施設の工期はかなり遅れてきた。前回の説明では「これで間違いないですか」

と念を押して、「大丈夫です」とのことでした。しかしここにきて建築資材の高騰というこ

とであらゆるものが便乗値上げのような形になっている。町田市でも学校の統廃合で新た

な学校も建設する予定だと思うが、この計画についても本当にこのとおり間違いなく維持

できるのかそこをもう一度詳しくお聞きしたい。 

・篠塚担当課長 

昨年の７月の地区連絡会にてこのスケジュールで進めていくことを申し上げたが、その

後で道路整備についての方針変更があった。施設建設にあたっては道路整備が第一である

と地元の方々とお約束させていただいているため、道路整備と合わせてなるべく早く施設

の整備をするために、今回、第１工区に寄せた位置に再検討させていただきたいと考えて
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いる。 

工程については、資料は２０２７年度からのスケジュールをお示ししているが、かなり密

な工程を組んでいることがお分かりになるかと思う。 

（２） 地区連絡会等における今後の協議事項について 

資料３を用い、事務局より、地区連絡会における今後の協議報告事項について説明を行っ

た。 

（以下、質疑応答） 

・田中委員 

私と安達さん以外は替わってしまったので、大体作るものはこのような建物で、このよ

うな作業をやっていて、外観や大きさなどある程度委員の皆様も知っていないと検討しに

くいのではないかと思うので、今年度中に見学会を開催していただきたい。 

・事務局 

皆様の予定も鑑みて今年度の見学会開催を検討する。 

・田中委員 

まだ見学会に行ったことのない 3 人が確実に行ける日程にして頂きたい。 

・事務局 

その辺も考慮して検討する。 

 

〇閉会の挨拶 

環境資源部循環型施設整備担当課長の篠塚より挨拶を行った 

 

１０時５２分 閉会 

 


